
8 Pièces

300 m²

Réf. 84589468

9 700 €

Mouans-Sartoux
Maison à louer (06370)
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Cette  propriété  construite  au  XIXe  siècle  bénéfice  d'une  situation

exceptionnelle,  elle  est  implantée  dans  le  cœur  actuel  de

Mouans-Sartoux,  à  proximité  du  château,  de  l'église,  du  musée  d'Art

concret  et  des  ruelles  du  vieux  village.  La  propriété  clôturée  par  des

murs  de  pierre  ancestraux  abrite  des  arbres  centenaires  classés.  Au

sein du jardin qui  entoure la propriété,  plusieurs espaces peuvent être

distingués,  l'espace  piscine  et  son  poolhouse  protégés  par  les  pins

parasols,  les  mûriers,  le  pré  en  contrebas  de  la  piscine.  La  villa  qui

s'élève sur 3 niveaux, dispose de 5 chambres, 3 salles ...

Built in the 19th century, this property enjoys an exceptional location in the heart of

Mouans-Sartoux,  close  to  the  château,  the  church,  the  Musée  d'Art  Concret  and

the narrow streets of the old village. The property, enclosed by ancient stone walls,

is  home  to  listed  trees  over  a  hundred  years  old.  In  the  garden  surrounding  the

property, there are several distinct areas: the pool area and poolhouse protected by

umbrella pines, the mulberry trees, and the meadow below the pool. The 3-storey

villa  has  5  bedrooms,  3  shower  rooms,  a  living  room,  a  dining  room and  a  fully

equipped kitchen. This ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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